



# け や き



学校教育目標：共に学び、共に生きる喜びを創り出そうとする子供の育成

## 3年ぶりの水泳学習

校長 若生 孝之

雲のすき間からのぞく日差しに、夏の気配を感じます。いよいよプール開きが間近に迫っていますが、今年は3年ぶりの水泳学習ということもあり、楽しみにしている子供もいれば、不安に感じている子もいるようです。

さて、世界的に見ると、学校にはプールがなく、水泳の授業もない国が多いそうです。でも、日本ではどこの学校にもプールがあり、水泳の授業があります。小学校の水泳指導のねらいは、子供に水遊びや泳ぐ楽しさを体験させるとともに、水の安全に関する心得を身に付けさせることです。夏になると、海や川などでの水の事故がたびたび報じられます。こうした事故を防ぐためにも、水に対して正しく理解させながら、泳ぐ楽しさを体験させたいと思います。

学習内容では、水遊びから水慣れの運動、さらに泳法や技能へとつながっていきますが、今年度は、安全面を第一に、水に慣れ、水に親しめるように例年以上にスモールステップで一つ一つ丁寧に指導してまいります。

また、水泳学習で最も注意することが事故防止です。安全に水泳指導が行われるために、学校では毎日、気温と水温の計測を行い、水道をはじめとするプール施設の安全管理を徹底しています。先日は、職員でプールの機械操作や救命救急法の実技研修も行いました。

水泳の授業に際しては、子供の健康状態の把握がとりわけ大切です。新型コロナウイルス感染症感染防止の対策を講じながら、安全に水泳学習を進めてまいりますので、御理解の上、健康管理、準備等への御協力をよろしくお願いいたします。



## ◇7月の行事予定

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
					1 ALT スクールカウンセラー 2年校外学習(うみの杜水鏡館)	2
3	4	5 読書タイム 読書かせ(中学年) 眼科検診	6	7 5年花山野外活動	8 5年花山野外活動	9
10	11 全校5校時限 ALT	12 ALT せせらぎショート	13 全校5校時限	14	15 愛校清掃 スクールカウンセラー 3年校外学習(ブルーバード園)	16
17	18 海の日	19	20 全校5校時限 生活朝会 (前期前半終了) 職員会議	21 夏季休業日 ~8月21日まで	22	23
24	25 個人面談①	26 個人面談②	27 個人面談③	28	29	30/31

今後、変更がある場合は、メールにてお知らせいたします。

## ◇学校からのお知らせ



### ・熱中症防止に向けて！

梅雨の時期ではありますが、熱中症予防のため毎日水筒を持たせるよう御協力をお願いいたします。水筒の中身については、水・お茶・スポーツドリンク、経口補水液とします。なお、スポーツドリンクの糖分が心配な御家庭は、水で薄めるなどの工夫をお願いいたします。

#### お知らせ

お知らせ	2022年6月15日	なりひが日記#15 市民歌を歌おう（1・2年）
お知らせ	2022年6月15日	なりひが日記#14 まちたんけん（2年）
お知らせ	2022年6月13日	なりひが日記#13 せせらぎ活動
お知らせ	2022年6月13日	なりひが日記#12 スポーツテスト（1～3年）
お知らせ	2022年6月10日	なりひが日記#11 児童朝会
お知らせ	2022年5月30日	なりひが日記#10 富谷めぐり（3年生）

#### ・「なりひが日記」について！

今年度も成田東小学校のホームページの「なりひが日記」というコーナーで、子供たちの活動の様子を紹介しています。写真の掲載に当たっては、個人が特定できないように配慮していますが、お子様の写真の掲載を控えたい場合は、担任までお知らせください。

#### ・前期前半の子供たち様子をお知らせします！

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も学級懇談の開催を控えています。そこで、前期前半の子供たちの様子や学年からのお知らせなど、これまで懇談会で保護者の皆様にお伝えしてきた事項を動画にて配信することにしました。7月1日（金）に子供たちがタブレットを持ち帰った際に、御覧いただけるよう、今後準備を進めてまいります。詳しくは、後日、改めて、メールにてお知らせいたします。なお、1年生につきましては、まだタブレットを使った学習や持ち帰りを実施していませんので、今回は資料を配付し、お知らせいたします。御理解と御協力をお願いいたします。



#### ◇成田東小トピックス

##### ・3年生校外学習 5月27日(金)、5月30日(月)

3年生は、社会科の学習の一環として、富谷市内の探検を行いました。市役所や給食センターなどを訪問し、自分たちの目で見て、耳で聞いて、たくさんのことを学んできました。富谷市への興味関心が高まりました。



##### ・縦割り活動（せせらぎロング）6月9日(木)

3年ぶりに6年生を中心とした全校縦割り活動を行いました。6年生の子供たちは新型コロナウイルス感染防止の観点から、活動内容を工夫し、下級生を楽しませていました。子供たちの笑顔が、学校全体に広がりました。



##### ・2年生校外学習 6月10日(金) 14日(火)

2年生は、生活科の学習として、「町探検」を行いました。学校周辺を2日間かけて探索し、自分たちの目で見て、体で触れて、たくさんの発見があったようです。



##### ・6年生校外学習 6月10日(金)

6年生は、社会科の学習として、仙台市縄文の森広場に行きました。竪穴式住居など施設内の見学をはじめ、勾玉作りや土器作りなどの体験学習にも取り組みました。縄文時代の雰囲気を味わいながら学習を深めました。



##### ・1, 2年生「市民歌を歌おう」 6月15日(水)

1・2年生は、「富谷市民歌」をボランティアの方々から教えていただきました。毎日のように防災無線で流れる市民歌。難しい歌詞もありましたが、子供たちはメロディーを覚えているので、すぐに歌うことができたようです。その他にも季節の歌と一緒に歌い、楽しい時間を過ごしました。



##### ・学習参観 ありがとうございました！ 6月17日(金)

今年度最初の学習参観においでいただき、ありがとうございました。子供たちの様子はいかがだったでしょうか。前期前半の残り1か月となりました。全員が元気に夏休みを迎えることができるよう、子供たちと一緒に頑張っていきます。



##### ・学校評議員会・学校関係者評価委員会 6月17日(金)

今年度の学校評議員・学校関係者評価委員を中鉢勝利様、中村幸子様、小野正憲様、阿部敏征様、武田泉様をお願いをし、17日（金）に第1回学校評議員会、学校関係者評価委員会を行いました。子供たちの学習の様子を御覧いただいた後、今年度の教育活動等について説明をし、幅広く御助言をいただきました。コロナ禍での教育活動が続いていますが、子供たちが元気に学校生活を過ごしていることを喜んでおられました。御助言いただいたことを今後に生かしていきたいと思っております。お忙しい中、ありがとうございました。



##### ・成田中央幼稚園さんからのプレゼント 6月17日(金)

6月17日（金）に成田中央幼稚園の代表園児3名が来校し、幼稚園で実施している「花の日礼拝」の一環として今年度もお花紙で作ったきれいな花を届けていただきました。現在、職員室前の廊下に掲示してあります。大切に飾らせていただきます。

